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E D I T O R I A L

Una Ráfaga de Optimismo pasó por Santa Lucía
El sábado 14 estuvo el Frente Amplio en Santa Lucía.
Una nutridísima concurrencia, la mayor que ha visto Santa Lu

cía para este tipo de actos, al decir de observadores imparciales, tuvo 
el mensaje de optimismo emanado de esta fuerza nueva, de esta fuerza 
que, por fin, ofrece una posibilidad cierta para .el cambio que todos 
los orientales anhelábamos.

Ni el Dr. Juan José Crottogini, candidato a la Vice-Presidencia, ni 
ninguno de los oradores que vinieron representando a! Partido De
mócrata Cristiano, Partido Socialista, Frente I. de Liberación, Mov. 
Blanco Popular y Progresista, Lista 89, ni los oradores locales R. 
Leg na ni y R. Ferrero, ofrecieron el triste espectáculo al que nos ha
bían acostumbrado los políticos “tradicionales”, que fundamentaban 
su oratoria en el insulto a sus rivales (del mismo o contrario lema) 
y  en la lluvia de promesas (“que nunca cumplieron”).

Se responsabilizó al sistema, a todo el estado de cosas que mane
ja un grupo de 500 familias enquistadas en la banca, en los grandes 
latifundios, en el comercio exterior. Los nombres no importan: Pa
checo Areco, Peiranc " ocio, Charlone, etc. no son más que persone- 
ros circunstanciales de esa “maffia” de supermülonarios (Oligarquía).

Dejando un análisis más pormenorizado de los distintos discur
sos para la próxima edición, transcribimos a continuación textual
mente el del compañero Ramón Legnani, que nos hiciera emocionar 
con su palabra clara, hondamente sentida.

E D I C I O N  E S P E C I A L  P A R A

S A N T A  L U C I A
venes, y otros que hace rato que se han alejado de la Juventud y de sus 
años mozos. Y cada uno salía a cumplir una misión; algunos Iban de pega- 
tina. otros iban a hacer propaganda por el Frente, Iban a hacer propaganda 
por sus Ideas, y me dijeron;

—Ramón, mañana te precisamos.
Yo esbocé una defensa, y pensé —y yo mañana, qué diablos digo, allí, 

frente a todos. Pero evidentemente, era una misión que se me encomendaba, 
que tenia la obligación que cumplir. SI cada uno cumplía con su misión, yo 
también tenia que cumplir con esta mía, modesta^ pero en el bien entendido 
que yo no represento a nadie, en el bien entendido de los que realmente 
hacen las cosas, no soy yo, somos todos que hacemos todas las cosas. A mi 
siempre me impresionó una parábola de Rodó; "El Faro de Alejandria”, en 
la cual él redacta como uno de los Faraones egipcios ordenó, se le ocurrió 
hacer construir un día el Faro, una de las siete maravillas del mundo anti
guo. Le encomendó a uno de sus principales arquitectos, que le dirigiera, 
que le construyera el Faro.

Y cuando estuvo el Faro construido, le encomendó que le pusiera el nom
bre de él al frente del Faro. El arquitecto así lo hizo. Pero el nombre del 
Faraón lo puso en arenisca; y grabado debajo, en la piedra, puso el nombro 
de él, del arquitecto, de modo que cuando el tiempo fue lavándole la cara 
al Faro, desapareció el nombre del Faraón, para quedar el nombre del ar
quitecto que realmente había construido el Faro, (aplausos). Pero, hay algo 
a lo que Rodó no se refiere, que no está en la parábola, pero que está In
trínseco, metido allí, y es que no está nombrado EL GRAN CONSTRUCTOR 
DEL FARO, EL GRAN CONSTRUCTOR DE LA HISTORIA DEL MUNDO. EL 
PUEBLO, que siempre ha sido sojuzgado, que siempre ha sido aplastado 
(aplausos). Por eso, eso que le ha pasado a Rodó, de no decir explícitamente 
que los que realmente murieron construyendo el Faro, fueron los pobladores, 
los anónimos constructores de ese lugar; eso es lo que hay que señalar per
manentemente.

La Historia, la historia que nos enseñan en las escuelas y en los liceos, 
es la historia de los héroes, la historia de las pantallas, la historia de los 
que han estado al frente, pero rara vez nos enseñan la HISTORIA DE LOS 
PUEBLOS ANONIMOS; que han sufrido y se han desangrado detrás de esas 
guerras de intereses, detrás de esas matanzas; muy pocas veces nos dicen 
que toda la historia está hecha por el pueblo, ese constructor anónimo de 
civilizaciones (aplausos).

Fsa es entonces la explicación de por qué estamos hoy acá; cumpliendo 
con una misión. Siempre hemos creído que el médico debía entrar en la casa 
del paciente desprovisto de todo prejuicio, de toda idea política, es decir que 
el paciente debe ver al médico como médicrj, nunca como caudillo político, 
(aplausos). Eso es lo que siempre hemos defendido, es lo que muchas veces 
hemos escrito es lo aue muchas veces hemos dicho: el médico no tiene que 
participar de la política. Y entonces, “Ramón” me podrán preguntar muchos 
de ustedes. —“Cómo es que hoy te encontrar subido en una tribuna y partici
pando de un acto político”?

Bueno, pero esa mi teoría, esa mi posición, es una buena posición para 
épocas de bonanza, para épocas de paz. para épocas de tranquildad; (aplau
sos). Esa posición es buena cuando la sociedad en conjunto busca la Justicia 
social, es buena cuando se está,traba jando en beneficio de todos.

¿Pero es que se puede conservar esa posición prescindente, esa posición 
de encerrarse y decir “yo no participo en actos políticos” cuando MUEREN 
EN LA CALLE, CUANDO VAN COMPAÑEROS PRESOS; CUANDO COMPLE
TAMENTE EL DESBORDE DEL PODER, UTILIZADO EN ARAS DE DOCTRI
NAS CONOMICAS QUE SIEMPRE TERMINAN EN LO MISMO, APLASTAR

El Discurso del compañero RAMON LEGNANI
En primer lugar quiero hacer una aclaración con respecto a lo que diio 

el compañero Miers; al decir que yo hablo en representación del Comité de 
ísase ele s . Lucia.

En realidad no puedo hablar en nombre de aquellos que se han estado 
jugando pennanentemente en defensa de las ideas y de los sentimientos
f í lL  íru?ñnNOr,iPüf,d2 hí bLa,r en nombre de la piel y los huesos que S in  su- P / ^ n ,  ni puedo hablar en nombre de gente que se ha visto separada 
de su familia, cuando yo no he sufrido como han sufrido ellos, únicamente por defender sus ideales (aplausos). uiuwuneme
... Unicamente quiero decirles que. anoche cuando regresé a mi casa me 

dijeron que habían estado del Frente, que pasara por el local del m a t e  porque me necesitaban. ue* r
Cuando llegué, había compañeros, muchachos jóvenes, otros no tan jó-

PASA A LA PAGINA SIGUIENTE

HAN MATADO A LIBER
14 de agesto de 1938: ¡Han matado un estudiante!
Hoy es un xecuerao en el corazón de cada uno. No caben pala

bras hermosas porque cuando estamos en guerra sabemos lo que nos 
espera. El fue el primer estudiante que cayo pero no fue el último.

Hoy la situación es aún peor, por eso no tenemos tiempo de lio- 
rar a nuestros compañeros caídos; nuestra principal misión es se
guir lo que ellos hubieran querido seguir: la lucha para construir 
un Uruguay donde los estudiantes no sean masacrados por el fascis
mo; un Uruguay de jóvenes felices y libres.

S T Y L O  C A L Z A D O S
TR E IN TA  Y  TR ES 5 3 5  A  2 D  M t s . d e  l a  P L A Z A  - C A N E L D N E S

Durante todo Agosto L IQ U ID A C IO N  Increíble
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El discurso del... VIENE DE LA PAGINA ANTERIOR

AL QUE ESTA ABAJO, Y DARLE AL QUE ESTA ARRIBA (Aplausos).
Entonces, cuando ya las cosas desbordan, cuando ya se destrozan todas 

las barreras, cuando ya la democracia deja de ser la búsqueda de la justicia 
incesante, para convertirse en una pantalla, un engano de la libertad de 
todos los días. No se puede seguir indiferente, no se puede estar cruzado de 
brazos Es más cómodo para mí estar en mi casa. Es más ganancioso para 
mi estar cobrando tras la asistencia del paciente, percj, este no es momento 
de encerrarnos en nuestras casas, y por eso, simplemente, he querido acomr

pañYo°no represento a nadie, frente a todos ustedes, a los viejos luchado
res a los que he visto desde un principio defender sus ideas e ir presos por 
ellas .qué puedo representar yo, que nada he sufrido, quo nada he pasado, 
y que sólo los he visto desangrarse y correr tras de sus ideas, y mantener 
en alto un estandarte? Señores, si es que en nuestros hijos que tenemos que 
pensar precisamente, es por nuestros hijos que tenemos que confiar el man
do de nuestra sociedad y el comando de nuestra patria a aquellos que se 
han sabido sacrificar Y NO HACEN DE LA ADULONERIA Y DE LA COM
PRAS DE CONCIENCIA, EL METODO PARA OBTENER EL PODER (aplau
sos). Es todo lo que les quería decirles (prolongados aplausos).

Nos escribe un empleado de la 
Colonia “que leía La Mañana”

El diario “serio” “La Mañana” se ocupó el 8 del cte. del tema de 
la Salud Pública, tratando de desmentir las tremendas carencias que 
éstas suíre.

_Srs. de “La Mañana”: ¿Porqué salir en defensa de un pleito que
saben irremediablemente perdido? ¿Es que creen que la gente ignora 
que lo único que existe en la mayoría de los hospitales (caso Macisi, 
Vilardebó, Etchepare) es MUGRE y MICROBIOS en abundancia?

No existen, sin ninguna duda medicamentos adecuados para ga
rantir una asistencia decente. El Ministerio no cuenta con medicamen
tos para hacer Profilaxis ni cuenta con ambientes para pretender 
una asistencia médica más o menos correcta.

La salud c-s, Srs. de “La Mañana”, pilar fundamental de un país, 
y el Gobierno debe agotar todos los recursos a su alcance para pro
tegerla.

El ya gastado “Juan Pueblo” es, Srs. de “La Mañana”, quien 
está ayudando, Rila va y Rifa viene, al Pereyra Rossell y, a los cie- 
guitos uruguayos, al Centro Asistencial de Reumatología.

Juan Pueblo también paga los $ 100.000.— que el Ministerio ad
judica a los directores de los Hospitales; también debe pagar al Di
rector Julio A. Zavalla S 50.480.00, que HACE 11 AÑOS QUE NO 
OCUPA EL CARGO porque la Colonia está intervenida. (La inter
vención cuesta S 300.000.— en sueldos). La Colonia tiene el Director 
más reaccionario y déspota que jamás Hospital alguno ha conocido. 
Estos señores defienden un estado de" cosas en el cual el uruguayo 
medio, con S 17.000.— promedio de sueldo, debe dejar de lado el 
cuidado de su salud por que no cuenta con los medios económicos 
que precisaría para hacerlo correctamente. Los enfermos de la Colo
nia se pudren en la miseria y el desamparo.

Cuando el cronista quiera marear a la opinión pública, como es 
característica de esa “prensa grande”, por lo menos elija en tema en 
el cual le asista alguna razón, por mínima que fuera. A nosotros ya 
no nos engañan más.

“UNO QUE LEÍA LA MAÑANA”

Boletín informativo de lá Unión de Obreros de Serai 
N U E V A M E N TE  EN LA LU C H A

Nuevamente Molaguero intenta maniobrar con lo que legítimamente nos 
pertenece. Siempre nos Derteneció, y quedó mucho más reafirmado luego de 
nuestra dura lucha de 31 dias, cuando el gremio entero manifestó su deci
sión. de no dejar pasar más las flagrantes injusticias que se cometían en 
Serai.

Este conflicto consolidó nuestro sindicato y además tipo del triunfo que 
llegó a su fin con la firma de un acuerdo entre las partes y refrendado por' 
el Ministerio de Trabajo.

Uno de esos puntos versa: LAUDO Y CATEGORIZACION PARA TODO 
EL PERSONAL, a partir del ]v de julio de 1971, hoy a más de 40 días de 
firmado este acuerdo, Molaguero sigue sin ponerlo en vigencia.

ESTA VIOLANDO LO ACORDADO. Por lo tanto el sindicato otra vez 
está dispuesto a enfrentar esta situación.

Luego de 25 días de trabajo del sindicato con la empresa/, para abju- 
dicar las categorías con sus correspondientes salarlos, se intente, evadirla 
con un abogado especialmente contratado por la empresa, para hacer el es
tudio que permite al ya muchas veces millonario seguir estafando a los obre
ros.
MOLAGUERO PRETENDE NO PAGARNOS LO QUE NOS CORRESPONDE. 
EL SINDICATO ESTA DISPUESTO A ARRANCAR LO QUE NOS PERTE
NECE.

14 de agosto de 1971
Unión de Obreros de Serai.

A S A M B L E A  E N  S E R A L
a i ,  s
misma era plantear la situación que está provocando la Em pm a al 
no cumplir lo pactado, cosa que denuncian en el Boletín Informativo

qUe Luego** de escuchar el informe de los dirigentes respecto a las 
maniobras de la patronal, la Asamblea decidió por unanimidad con- 
tinuar con las medidas parciales de lucha, previendo tomar en e‘ 
futuro otras más drásticas si la Empresa no acata rápidamente lo fir
mado en el acuerdo que puso fin al conflicto anterior, refrendado 
por el Ministerio de Trabajo.

En el curso de la Asamblea, además, se dieron cuenta de rumo
res sobre la creación de un Sindicato amarillo (pro-patronal) integra, 
do, entre otros, por el conocido enemigo de los trabajadores, Sr. Gu
tiérrez, que ya cuenta en su haber antecedentes similares cuando 
cumplía funciones en la Fundición de Polti-Estévez.

Se denunció también en la Asamb.ea, a la prepotencia y la so
berbia con que fueron tratados los dirigentes Sres. Julio Ojeda y J. 
Estévez, por parte del abogado de la firma, Sr. José Estévez Paulos, 
quien les manifestó que los dirigentes “no estaban a la altura de él , 
que eran de un “nivel inferior”. Estas expresiones son sinónimas de 
que empleara la Empresa cuando trató a los dirigentes de cabezas 
de zapallo”.

Cabe acotar que la Asamblea se realizó en el Club de Bochas S. 
Lucía, y no en la Sede del S. Lucía Fútbol Club como era habitúa!, 
negada por el Sr. Cuello, quien en nombre de la Com. Directiva ex
presó al dirigente Sr. Castillo, con trato insultante y despreciativo, 
que las puertas de esa Institución estaban cerradas definitivamente 
para el Sindicato.

Es de lamentar esta actitud por parte de una Institución que tan
to había colaborado con el movimiento obrero,, dando pruebas de 
una solidaridad humana que había sido muy apreciada por los obreros 
de SERAL, quienes agradecieron a la Institución en reiterados co
municados.

Creemos firmemente que este rechazo no debe ser compartido por 
la gran mayoría de los asociados del S. Lucía F. Club, quienes en 
ocasión de instalarse allí la Olla Sindical, dieron muestras de lo mucho 
que los complacía el acoger en su casa a los obreros oprimidos.

Mesa Redonda sobre el problema de la salud, y 
soluciones que ofrece el Frente Amplio

V I S I T A  D E L  D R .  C R D T T D G I N I
Más de 100 personas asistieron a la Mesa Redonda efectuada en 

los salones del Hotel Biltmore, interesándose sobre el importante te
ma de la salud, para interiorizarse de las soluciones que encarará el 
F. A. una vez que asuma el poder, y también para proporcionar su 
aporte en cuanto a las necesidades locales, que son una reiteración 
de las necesidades que se padecen a nivel nacional.

De este diálogo quedó en evidencia que las estructuras actuales 
han propociado una falta de suministro adecuado de alimentación a 
la población, que ha traído aparejado enfermedades que se conside
raban erradicadas de nuestro medio. Es así cómo en la actualidad 
son insuficientes las camas para enfermos bacilares; también día a 
día los médicos van notando que los niños, inocentes e involuntarias 
víctimas de este régimen, van sintiendo en su carne la desnutrición 
acentuada que se refleja en un aumento acelerado del porcentaje 
de mortalidad infantil.

Fue presentado por los asistentes de la localidad, entre otras ca
rencias, la falta de una AMBULANCIA y las precarias condiciones 
en que cumple su cometido la policlínica local.

Se trató el tema del Seguro de Salud, ya que la situación actual, 
enfermarse es un lujo, dado los altos costos de la asistencia y de los 
medicamentos.

Ni que hablar de intervenciones quirúrgicas, análisis, radiogra
fías, electrocardiogramas, etc., que son prohibitivos para la clase tra
bajadora.

Pensar que esto sucede en momentos en que ya se sacan elec
trocardiogramas desde las naves espaciales, a miles de kilómetros de 
la Tierra.

Se puso énfasis en que el F. A. una vez en el poder, de acuerdo 
a su plan para este rubro, tratará de imponer el SEGURO DE SA
LUD consistente en la ASISTENCIA INTEGRAL (TOTAL) PARA 
TODOS LOS HABITANTES, DESDE SU NACIMIENTO.

Fue un diálogo muy provechoso que conformó a la concurrencia, 
quedando en el ánimo de todos seguir la lucha y el esclarecimiento 
para el triunfo en Noviembre de esta realidad avasallante que es 
el FA.



E L  F A R O

Hacia un serio estudio de la cuenca lechera
La hora presente, es oportuna para encarar con todas las energías vi

tales, una lucha iron tal por el progreso de los habitantes de nuestra ruralia.
Divulgar e ilustrar, acerca del estado de quietud, sin repecho sensible, 

de algunos rubros del campo es siempre útil.
Observemos la cuenca lechera.
El promedio de producción de cada vaca, es de unos 1.900 litros por 

año. Este indice que alguien podría juzgar elevado, ni siquiera es aceptable. 
El marca, inojetablemente, un bajo nivel al compararlo con otros países 
del mundo. Nueva Zelandia está en el orden de los 2.700 litros por animal 
Holanda, diminuto país, sobrepasa los 4.000 litros. En el lapso, transcurrido 
entre 193G a 1961 otros estados han incrementado resueltamente los rendi 
mientos de leche por vaca. Dinamarca el 15%; Francia el 18% Canadá el 
48%; Estados Unidos 56% y Noruega igual cifra. Mientras tanto nuestro 
Uruguay muestra la discordancia de haber descendido, ligeramente.

Nos preguntamos: qué factores concurren en este freno de la producción 
láctea. Por qué estamos tan alejados de los altos niveles mundiales en este 
renglón.

Debemos aclarar, que en el Uruguay los técnicos consideran un ideal 
posible aumentar al doble o más la cifra alcanzada.

El problema es complejo. Reconocen diferentes causas algunas inme
diatas. otras de fondo.

Analicemos las fundamentales, aquellas que pudieran ser corregidas o 
atenuadas por los productores.

Deficiencias de orden nutricional. — Frecuentemente, la hembra le
chera no dispone de pasturas y forrajes en la cantidad adecuada. Otras 
veces, sufre penurias por la calidad de su alimento que no le proporciona 
ni las proteínas, ni el valor energético necesario.

Estas necesidades debieran ser compensadas y cubiertas suministrando 
si,lage y henos de buena calidad, pero el acervo disponible de estas reser
vas forrajeras en nuestros establecimientos es casi siempre minoritaria.

P R Q F E S ' I  

Dr. EGON HAUSER
Médico Cirujano

Médico Jefe del M.S.P.
Consultos en Sanatorio Regional

Días hábiles de 10 a 12 hs. 
y de 15 a 19 hs.

Dra. Aura Cardoso de Legnani
MEDICINA INFANTIL

CONSULTAS: Lunes, Miércoles y 
Jueves de 14 a 17. Sábados: 9 a 12.

H. Miranda- casi 18 de Julio

Dr. Carmelo Castelluccio
MEDICINA GENERAL

CONSULTAS: Lunes, Miércoles y 
Viernes de 9 a 12 y 14.30 a 20.30 
is. Martes, Jueves y Sábados, -ds 
15 a 20.30 horas.
Colombes 35 casi Rivera - Tel. 3C8 

Santa Lucia

Dr. LUIS J. GALLO IMPERIAL
M E D I C O

PEINADOS CRISTINA

TINTAS • PERMANENTES 
MECHITAS - MANICURAS 

Rivera 177 '
— ■  Il II III — I M| _

Delma Rodríguez
P A R T E R A

S A N T A  L UCI A

Dr Gerson Taube
MEDICO CIRUJAND

C A N E L O N E S

□  N A L E S

Dr. RAMON LEGNANI 
MEDICO

Nuevos HORARIOS DE CONSULTA 
Lunes, Martes, Miércoles y Jueves 

de 14 a 18 horas
H. Miranda s/n. Tel. 22

Teresa Rossi de Muñoz 
Cirujano - Dentista

18 de Julio 479

Elvira Martínez de Falero 
P a r t e r a

Consultas:
Domicilio: 18 de Julio 426 

/
Tel. 353 — Santa Lucía

IRMA DELIA BARCELQ 
PARTERA

Lecciones sobre partos sin dolor 
Dr. A. Legnani esq, W. Beltrán 

Santa Lucía

Dr. Niel Rodríguez Lamela
M EpiCO VETERINARIO

Empalme Ruta 81 Km. 7.500 
DPTO. CANELONES

CONSULTORIO VETERINARIO 

Dr. Washington Pereira Perez
ARTIGAS 379 -  TELEF. 379

S A N T A  L U C I A  •

El tambero, en estas circunstancias suple estas deficiencias con el aporte 
de concentrados. Esta conducta anti económica, pues lo lleva a consumir 
concentrados excesivamente, aun en aquellos casos que pudiera emplear vo
luminosos en la alimentación. Promedlalmente entre 21% y 25% de los In
gresos del tambero son gastados en el pago de concentrados. Dinero, que 
engrosan las arcas de grandes empresas internacionales como son Molino 
Gramon productores de concentrados y oleaginosos.

Nos preguntamos no seria mas redituable efectuar inversiones en se
millas, fertilizantes y maquinarla, que mejoraran nuestras pobres praderas.

Solo un 4% de nuestras tierras son ocupadas por praderas artificiales
Deficiencias de manejo. — Los errores de manejo, muy frecuentes y di

versos, son pertinaz factor de retraso y merma en la producción láctea por 
hectárea de campo. Citamos por ejemplo el excesivo Intérvalo que el tam
bero deja entre un parto y la concepción siguiente. Generalmente el nuevo 
servicio de las vacas es realizado a los ocho meses del nacimiento de la cria 
cuando debiera efectuarse dentro de los tres meses. La consecuencia me
diata es la acumulación de animales improductivos (vaca seca), así como 
la obtención de tres terneros o crias en la vida del animal en lugar de ocho.

Otro factor que retrasa las lactaciones es el primer entere demasiado 
lardio, efectuado a los dos años y medio cuando debiera ser a los 18 a 20 
meses de edad.

La causa radica en el tiempo lardado en alcanzar el peso adecuado 
para la reproducción, por deficiencias alimentarlas durante el crecimiento.

Enfermedades. — Los múltiples estados patológicos, iníecciosos, tóxicos, 
carecíales, parasitario de los animales, cobran importancia resistiendo y 
aminorando la producción de leche o el índice de procreos.

En sintesis, reconocemos haber citado sólo una pequeña parte de las 
múltiples causas o factores de retroceso, generalmente trabados unos con 
otros. Tenemos conciencia de que muchos de ellos deben ser impostergable
mente mejor estudiado e investigado. De aquí surge la necesidad de bregar 
para que las autoridades apoyen recursos para la Investigación y compren
sión de los problemas en los establecimientos de lechería.

La Investigación no es un lujo, es una necesidad;
Los servicios de investigación y extensión de la Universidad y de las 

hermanas profesiones agropecuarias esperan el renacimiento económico que 
les corresponde.

Dr. N.R-L.

N A C I D N A L I Z A C I D N

Unica solución para una Banca en quiebra
Se hace dificultoso por motivos de espacio plantear todos los elementos 

de que dispone la Asociación de Bancarios para fundamentar su tajante 
posición por la nacionalización del sistema bancario uruguayo.

razón presentaremos: 1) un diagnóstico sobre el actual sistema,, 
sus aebilidades, su falta de adecuación y su posición esencial en contra de 
la Nación y 2) nuestra opinión eri cuanto a soluciones.
I) EL SISTEMA BANCARIO URUGUAYO.

La extranjerización: Es un proceso que se remonta a mas de un lustro 
y que en este momento, se puede tomar sin temor a Hesitaciones, como ha- 
bíendo culminado una primera etapa: ya lo esencial del sistema está en pro
piedad, controlado o dominado por bancos internacionales, en especial nor
teamericanos y fundamentalmente uno, el Chase Manhattan 
Esto se Infiere de:

a) El peso de los bancos públicamente extranjeros (Banco de Londres 
y de la America del Sud, The First National City Bank of N. York Banco 
Holandés Unido, etc.).

W Del control que bancos extranjeros ejercen por propiedad de mayor 
» ^ £ l0 .« I  banc?s con sede en el Uruguay ¡Banco de Montevideo 

tiei Blata, UBUR, Internacional, Financiero Sudamericano.
„„ c¿ , . De Bancos en igual situación que la anterior, pero cuyo control no 
es publico aunque el mismo se manifiesta en informaciones interbancarias
rSnTlrM.1 r?1 dí  a ÎS? de corresponsales, en el uso del crédito etc; Banco Comercial, La Caja Obrera; de Crédito.
„„,.,dL„En q,ue los Ba,?c°s específicamente nacionales no- tienen peso im
portante en la plaza: BANFED, Pan de Azúcar, Palestino, Israelita, Litoral.
II) LA CONCENTRACION BANCARIA.

que eí tO .'nl’ £  t a B ^ S t a t a l 4 *" de ta PrlVBda mlentro3
“  T O  ya, hablda cuenta de & extranjerización anotada se 

Gfipin  ̂ ítíí!? s consideramos que el Banco República es el único Banco
ú i í i i r i - » ^ C3 « . C0”Í.0 l;orapetidor de, la Banca Particular dadas las espe- c-ia 1 íuades especificas de las otras instituciones.
da fren teadeiae^ a crn Ca privada la Ponderación de cinco bancos es tre:-»n- 

La operatividad de un banco privado en el Uruguay 1971 La pnnrm e
ton°osacont<ína'1l d 1det la Vida gnóm ica nacional e s T L  o control de tos oancos con los siguientes ingredientes:

—El crédito es usurarlo.
—El crédito es a corto plazo.

miSmaEL b“ qar„",d . . f  una ac® ddad realmente desempeñada sino que la 
Etaríco é e n t r V  pala °perar con el respald°  da* Estado a travos del

servictos^oodífrars^dl05!^??-0.03 tlenen, un salvaconducto para sin prestar

s a i-  « k  Æ r ïS S '“

En pioxlmas notas continuaremos analizando este tem e



F A R DE L

de " Las Aventuras de Juan el Zorro "

“ Un Fallo Salomónico ”
Después de la fructífera aventura de la pulpería, Juan y el Ñandú re

corrieron muchos otros pagos con suerte varia, comiendo aquí y ayunando 
allá, pero saliendo siempre airosos de los malos trances merced a los Inagota
bles recursos del Zorro.

Hasta que finalmente, al atardecer de un hermoso día de verano, llega
ron ambos andarines a la orilla de un arroyo bordeado de espeso monte, 
donde se dispusieron a acampar.

Recién empezaba a chillar el agua para el “amargo” de rigor, cuando 
llegaron hasta ellos dos airadas voces, cada vez más fuertes, que se cruzaban 
en violenta y agria discusión.

Aproximándose cautelosamente al sitio de donde aquellas voces partían, 
vieron un enorme Perro Cimarrón y un ágil Gato Montés, de fuertes y agu
das garras, denostándose con una furia tal, que parecía que de un momento 
a otro los dientes y las uñas iban a reemplazar a las palabras.

El motivo del altercado era una gordísima y apetitosa Pava del Monte, 
recién muerta, que yacia entre ambos contendores.

_;Es mía! __chillaba el Gato con voz trémula de rabia, mientras que,
haciendo espalda contra un grueso tala, perparábase para la inminente
gresca_. ¡Jui yo el que me subí hasta la copa’el árbol pa cazarla! ¡Sin el
zarpazo que le pegué no hubiera caído!

_ ¡No, señor, es mía! —rezongaba el Cimarrón mostrando sus poderosos 
colmillos—. ¡Si yo no la hubiera abarajao en la boca se habría escapao en 
fija po'entre esos matorrales!

_¿Cuándo se vido un Perro cazar una Pava’el Monte!
—¿Y cuándo un Gato tan flojo que la deje escapar?
¡Ustedes son unos albltrarios y unos abusadores?
—¡Y ustedes unos fayutos y unos maulas!
Subía cada vez más de tono la disputa y ya Perro y Gato, haciendo 

honor a la tradición, estaban en un tris de acometerse, cuando la Inespe
rada voz de Juan los hizo echarse atrás, en Instintivo y simultáneo impulso.

—No se hagan mala sangre al ñudo, cabayeros —dijoles el Zorro, aso
mando el hocico por entre las ramas—. Estos pleitos no se risuelven estro- 
piándose el cuero sin necesidá. Si es cierto que los hombres hablando se en
tienden, nosotros los bichos no tenemos por qué ser menos qu’eyos, ¿no les 
parece? A ver, vayan contando cómo jué la cosa. Tal vez yo que soy un Juan 
de Ajuera y no gano ni pierdo nada en este asunto, pueda darles una ma- 
nito pa bien de que ustedes dos se arreglen sin camorriar. . .

Gato y Perro sintiéronse agradablemente Impresionados por la labia de 
Juan. Y como cada uno de ellos consideraba que toda la razón estaba de 
su parte, se dispusieron ambos, en acuerdo tácito, a someter al arbitrio del 
Zorro la cuestión.

—Entonces háganos la gauchada de servirnos de juez, compañero —pi
dió el Gato.

—Lo apruebo —añadió el Perro—. Y dende ya, por mi parte¡, me com
prometo a acatar sin apelación cualquier fayo que usté dea.

—Yo también me comprometo a hacerlo —dijo a su vez. el felino.
Juan se acarició el hocico un instante, como tenia por costumbre cuan

do reflexionaba, y luego contestó en tono solemne, muy digno ciertamente 
del Importante papel que estaba desempeñando:

—Aceto con muncho gusto, cabaleros. Pero pa poder sentenciar a con
ciencia y sin peligro’e cometer injusticias, tengo que avlriguar primeramen
te de qué manera acontecieron los hechos. ¿Dónde estaba posada la Pava 
cuando ustedes se combinaron pa cazarla?

—Ayá en la copa de aquel tala grandote, cerca del nido’e Chinchlbirre 
que se ve a la derecha —respondió el Gato.

—¿Y usté cómo se las arregló pa poder arrimársele sin qu’eya lo sin
tiera? Porque, francamente, me cuesta crerlo, amigazo.

—Pues eso es pa mí la cosa más senciya’el mundo. Me trepé por el tron
co, salté dlspués hasta aquel gajo, paés al otro'e más arriba. . .

Y el felino fue describiendo de ese modo, detalle por detalle, la trayec
toria recorrida hasta alcanzar el ave.

—No es que yo dude de su habilidá, compañero —dijo Juan luego de 
haberle escuchado atentamente—. Pero va a tener que repetir su hazaña, 
porque una cosa son las palabras y otra los hechos, como usté no Inorará...

Sintiniédose profundamente herido en su amor propio por aquellas ma
nifestaciones dubitativas del Zorro, el Gato no titubeó en subir de nuevo 
al árbol, a cuya copa llegó en un abrir y cerrar de ojos, con ágiles y segu
ros saltos, no exentos por otra parte de elegancia.

—¿Y usté ande estaba colocao cuando cayó la Pava? —preguntó enton
ces Juan volviéndose hacia el Perro.

—Aquí mesmito, junto al tronco del tala.
E112?rT° simuló medir con la vista la distancia que habia desde la copa 

del árbol hasta el suelo.
—Ahí tiene u sté ... Esa es otra cosa que tamlén parece historia. Por- 
P abarajar en la boca un bicho grande y pesao como la Pava’el Monte, 

como ^ien*16 ^ t e  56 precisa tener güen ojo y unos colmlyos juertes
—Pues sepa que pa mi risulta tan fácil como ladrarle a la luna —i 

truco el Perro, amoscado.
i-*® será, cabayero, no lo dudo. Pero repito que un juez tiene que c 

nocer a fondo los hechos pa que su sentencia sea justa 
Y dirigiéndose al Gato, le gritó:

¡Vamo’a ver cómo se porta! ¡Haga’e cuenta que ese nido’e Chlncl 
birre es la Pava y echemelo pal suelo de un zarpazo! Y usté prepáresé p'ab 
rajarlo, amigo —añadió volviendo a encararse con el Cimarrón v

Gato y Perro, sin parar mientes en los riesgos que corrían, se dlspusier 
?™Cn £ pUr H P^ eba dls>?uesta P°r el juez. Saltó el felino y dio ton noter manotazo al nido, que las duras espinas de que éste estaba recubierto 
atravesaron la zarpa, arrancándole maullidos de dolor En ese mismo Ir 
tente cogio Juan un puñado de tierra, y arrojándoselo a los o jS  aT pe

vez! !L0 QUe 86 CaZa e“ Vaca se reparte’ chambones! ¡Apréndanlo pa ot

T U  S A L U D
Si tú y yo, caro lector, quisiéramos definir la POLITICA como 

dimensión humana en la que el hombre puede realizarse, seguramen
te encontraríamos muchos puntos en los que no podríamos ponernos 
de acuerdo.

Pero creo que todos podemos coincidir en que el poder político 
es el mecanismo a través del cual el cuerpo social decide finalmente 
el destino que da a sus recursos económicos y la forma en que en
frenta (o deja de enfrentar) los grandes problemas sociales.

Es por eso, que en toda fuerza política coherentemente organiza
da, debe eristir un cuerpo doctrinario que sirva de basamento para 
los pasos a dar en la búsqueda de soluciones a la cuestión social en 
sus múltiples aspectos: económico, demográfico (habitacional, urba
nismo, etc) y servicios de bien común, en los que está comprendida 
la Salud Pública. I

Como sernos visto en los artículos precedentemente publicados, 
la Salud Pública, y tu salud particular, individual, dependen exclusi
vamente de la puesta en marcha de mecanismos colectivos de previ
sión y asistencia.

Si hay un terreno, un tema, en el cual es evidente que el destino 
del hombre es un. destino colectivo, es el de la Salud. Nadie puede 
por su sola acción protegerse de las múltiples agresiones de que su 
salud es objeto a cada instante: enfermedades infectocontagiosas, en
fermedades por tóxicos (plaguicidas, herbicidas, gases de motores, etc.) 
enfermedades mentales por factores sociales, sen sólo alguno de los. 
ejemplos a resaltar.

No se protege tu DERECHO A LA SALUD con una Policlínica 
carente de medicamentos, con análisis a realizar a kilómetros de dis
tancia y con médicos mal pagos que deben cumplir funciones en va
rios cargos para equilibrar su presupuesto. Además las Policlínicas 
del M .S.P. son policlínicas esparcidas sin un plan racional, librada 
su creación las más de las veces al esfuerzo aislado de vecindarios 
emprendedores.

Baste sólo pensar que un renglón tan importante dentro de la 
Medicina Preventiva, como es la distribución de agua potable, se en
cara con un criterio mercantilista primitivo. Baste solo pensar que 
cada verano mueren de 2000 a 3000 niños de gastroenteritis por falta 
de condiciones higiénicas, y son muchos más los que se enferman y 
abarrotan las salas de los Hospitales.

Mientras no se aplique una política racional y justa en el campo 
de la Medicina Preventiva, seguiremos pagando un caro precio por 
nuestras faltas en esta materia.

ANUNCIE en "EL FARO"
Gremial Médica de Santa Lucía

GUARDIAS DOMINICALES PARA URGENCIAS 
AGOSTO —

1 r -  Dr. CARMELO CASTELUCCIO 
8 — Dres. GARCIA VARELA y RUBIO DE GARCIA 

15 — Dr. RAMON LEGNANI 
22 — Dr. ISRAEL TAUBE 
29 — Dra. E. SANTORO DE DUARTE

SETIEMBRE —
5 — Dr. PEDRO GERMAN 
12 — Dr. EDUARDO LENZI 

19 — Dr. E. HAUSER

♦ ó ?

LA GREMIAL MEDICA DE SANTA LUCIA,
comunica que las guardias nocturnas (para casos de urgencia)

se realizan según el siguiente orden:
LUNES: Dr. Podro Rubon Gorman
MARTES: Dr. Eduardo Lenzi
MIERCOLES: Dra. María E. Santoro do Duarto
JUEVES: Dr. Israel Taubo
VIERNES: Dr. Egon Hauser
SABADO: Dr. Carmelo Castelucdo



E L  F A R D

Los tradicionales en el Frente Amplio
Hay muchos ciudadanos que habiendo militado activamente en las filas 

■de los partidos tradicionales, se han adherido fervientemente a la nueva 
fuerza política que es el Frente Amplio.

Como por razones obvias, sus nombres son silenciados por la prensa 
grandq, hoy mencionaremos sólo a algunos de ellos:

PARTIDO NACIONAL
José Maria Penco: Ex legislador, proyectista de varias leyes de sentido 

social, sobre salarios, Industrias Insalubres, etc.
Angel María Cusano: Ex senador, ex representante ante las Naciones 

Unidas, hombre profundamente informado y luchador incansable de la cau
sa de los pueblos latinoamericanos.

Oscar Pereira Henderson: Ex Jefe de Policía del Dpto. de Paysandú du
rante el primer gobierno blanco. Destacado dirigente del ruralismo, que ha 
hecho de su principal preocupación los difíciles problemas que afronta el 
pequeño y mediano productor rural.

PARTIDO COLORADO "BATLLISMO"
Raúl Goyenola: Fue diputado, presidente de A.N.C.A.P., presidente de la 

Comisión de Teatros Municipales, Intendente de Tacuarembó, Concejal en 
Montevideo.

Sobresalió su actuación a cargo de la comuna de Tacuarembó, donde 
dejó testimonio de una profunda obra vial y edificia.

Previamente a la Iniciación y terminación de cualquier actividad pú
blica hacia declaración jurada de bienes (Ley Cristal).

Enrique Rodríguez Fabregat: Fue Ministro de Batlle en el Consejo Na
cional, delegado permanente del Uruguay ante las Naciones Unidas, cono
cido periodista (Radio Carve), etc. etc.

En la actualidad es orientador del Movimiento “Doctrina Batlllsta” in
tegrante del Frente Amplio y  en tal condición transcribimos parte de un 
reportaje que le hiciera un periódico capitalino:

“¿Por qué considera que un batlllsta o un blanco deben votar al Fren
te Amplio ”

“Las ba tills tas que estamos en el Frente Amplio continuamos luchando 
empeñosamente por el triunfo de los principios y el progreso de los prin
cipios que ya colocaron a nuestro pais en el camino de la democracia eco
nómica y social. Si blancos progresistas y batllistas doctrinarios pueden es
tar en el Frente Amplio es, principalmente, porque el Programa de Acción 
del Frente Amplio les da oportunidad de continuar su lucha frente a ambos 
sectores tradicionales que, pese a mantener divisa distinta, tienen un mis
mo objetivo oligárquico.”

NDS ESCRIBEN

U N A  R E F L E X I O N
Me he dado cuenta que las causas que provocan la angustia de nuestro 

pueblo, son más profundas de lo que pudiera pensarse y poco a poco he lle- 
gado a la conclusión de que todos estos males no son sino la expresión ex
terna de una íntima falta de bases morales a la que somos empujados a la 
fuerza por la presente organización social y es inútil ponerle remedio desde 
el exterior.

Es decir, estamos comprometidos como sociedad y como Individuos, a * 
introducir los cambios que nos ¡permitan resolver éste difícil Instante his
tórico en el que Involuntariamente estamos inmersos. *

Seguros estamos de que la oligarquía de blancos y colorados que timonea1 
nuestra nave nos lleva hacia los arrecifes.

Sólo nos queda esperar que la dignidad y el patriotismo de los buenos 
orientales, les ayude a encontrar el camino de JUSTICIA SOCIAL del cual 
nunca debimos dejarnos apartar, por ser el único digno y la mejor herencia- 
que nos dejó el padre de la partía.

H u m ü  Que tufillo, vive Dios
Se ha integrado en San.a Lucía una Agrupación Patriótica que 

con un afán muy particular ha querido abrogarse el derecho de orga
nizar actos para t i  "5 de Agosto, desconociendo la existencia de un 
Comité Patriótico que desde hace años toma a su cargo tal misión.. 
Pero la piedra está encima del cangrejo y por consecuencia el cangre
jo está debajo, ésto que parece una perogrullada no lo es. ¿De dónde 
le ha picado a esta gente ese sabañón patriótico? Bueno, con conocer 
a quienes lo integran ya está descubierto el origen del sabañón y del 
cangrejo. Qué casualidad que todos pertenecen al Club político reelec- 
cionista de la plaza. En qué proporción integran ese grupo personas 
de otros partidos? Sería interesante saberlo, pero es evidente que la 
vigencia de esta “agrupación patriótica” terminará indefectiblemente 
el 28 de Noviembre. Por qué no lo ponen como hay en tantos “clusi- 
tos” AMIGOS DE AGUSTIN CAPUTTI o si se quiere ser más claro 
ADULONES DE AGUSTIN CAPUTTI. Por lo menos no se engañaría 
a la población.

Que pasa en el Barrio A 10
El barrio A 10 está constituido por las viviendas de INVE cons

truidas en la calle B. Brum de nuestra ciudad y que de acuerdo a 
lo planificado deben ser vendidas a sus ocupantes.

Pero hace ya siete años que las mismas están ocupadas y aún no 
se ha cumplido con lo pactado, además de no contar dichas viviendas 
con las mínimas exigencias (luz, agua, etc.).

La edil del Frente Amplio en Canelones Dora Achebach se ha in
teresado por esta anomalía y según lo informado por Inve se está 
a la espera de la resolución sobré el fraccionamiento del predio.

Hecha la consulta por intermedio de la Junta Departamental a 
las autoridades municipales locales se contesto que no se tenía co
nocimiento de la existencia de ningún expediente al respecto.

No es esta la primera vez que la Junta Local se desinteresa por 
los pedidos de informe del máximo cuerpo legislativo departamental. 
Entendemos que por encima déla jerarquía de la comuna Dptal., Ia3 
familias que ocupan las citadas viviendas merecen una mayor aten
ción por parte de quienes son responsables de la administración de 
Santa Lucía. *, J|

Chapas oficiales para familiares
La edil Julieta M. de Vázquez solicitó a la Junta Departamental y 

está la autorizó el uso de chapa oficial en coche propiedad de su hija 
y yerno.

Esto si que es desvergüenza, ya no sólo les alcanza con las pre
bendas que usufructúan sino que ahora piden para los familiares. Y 
lo grave es que la Junta los autoriza.

Y bueno, entre ellos se entienden, aprovechen muchachos que 
pronto el pueblo gobernará su propio destino, y se terminarán estos 
acomodos.

Cinemateca del Tercer Mundo y Numa Moraes
—Sabías que viene NUMA MORAES a Santa Lucía?
—Qué bien!
—Si, y además nos van a dar unas películas fenómenas de la Ci

nemateca del Tercer Mundo, y capaz que actuarán también unos mu
chachos que hacen Teatro del bueno.

—Y cuándo y dónde será eso?
—No te preocupes; en el próximo número te cuento todo.

Ruda epístola a un joven ciudadano
de Ovidio Fernández Ríos (uruguayo) 

Fragmentos
Hablo contigo, joven ciudadano, 
y lo primero que decirte quiero 
que libertad y honor es lo primero 
que deben defender frente al tirano.
Pocos te habran de hablar asi en la vida.
Oye con dignidad y ten paciencia 
porque seguro estoy que tu conciencia 
ba de salir ganando en la partida.
Para que fuerte en tu  jornada seas, 
con el bronce inmortal de las ideas 
construyete el broquel de tu destino; 
y aunque largo el camino, ve adelante 
y con el, ponte en marcha, caminante; 
que hay siempre un paso mas en tu camino. 
Levanta frente a el, un “imposible” ; 
antes que mendigarlo, es preferible 
llevar una cadena en cada mano.
Sabe el déspota bien que los serviles 
por dinero se venden y amordazan.
No te acerques en el. ¡Por donde pasan 
dejan habas de plata los reptiles!
En citas por tu honor si es ultrajado, 
o por la libertad si te hu llamado 
se el primero en llegar. Nunca sea tarde, 
tus derechos no implores con suspiros, 
y no olvides jamás que hay cuatro tiros 
detras de cada espalda de un cobarde!



E L F A R  Q

P A G I N A D E P O R T I V  A
Otra tarde de gloria para el Club Wanderers
Nuevamente el Parque Marcelino Briano se vistió de fiesta. Fue digno 

marco a un gran triunfo que obtuvo el Club Wanderers, líder indiscutido de 
este torneo y seguro Campeón.

Juanicó que se inició con buena marca, impresionó mejor desde el pi
que, pero fue sorprendido por Moreira a los 8’ que venció con potente re
mate de media distancia a Noble.

Alentado Wanderers por esta conquista emparejó y asedia sobre el vi
sitante. Pero es Juanicó cuando habia aflojado algo, que obtiene el gol,, me
diante tiro penal cobrado a Albarracín. Marcó el empate el diminuto Peña.

Culmina Hernández una jugada de peligro, y al recibir corto centro 
bate el arco visitante con preciso cabezaso. La algarabía local se hizo pre
sente y el tanto fue largamente festejado.
SEGUNDA ETAPA: , „

Se reinicla, y ambos equipos juegan de igual a igual. Agrasso es llama
do a intervenir seriamente y responde.
53' y tercer tanto:

Ocho minutos llevaban jugado, y Antunez que cavó en el área de Jua- 
nícó. apretó a Duiz Días. El defensor rojinegro, tomó inexplicablemente el 
balón con ambas manos, haciéndose acreedor al tiro penal, que fue san
cionado de inmediato por Perrone. Ejecuta Nelson Hernández y decreta el 
tercero.
Minutos finales: _

.Decretada la conquista local antes narrada, se suceden jugadas de tono 
brusco a cargo de Juanicó, que reemplaza su buen juego y empaña algo el 
brillo de un encuentro que ya le es desfavorable. Wanderers ataca en los 
minutos finales y una escapada de Hernández y otra de Figueredo pasan 
a ser lo más saliente del final.

La visita protestó airadamente al juez de raya señor C. Rodríguez, por 
la repetición del tiro penal. Entendemos que el raya estuvo correcto.

El triunfo bohemio es halagador y abre mucho optimismo a los buenos 
muchachos que preside don Audemar Hernández.
Detalle del encuentro:

Wanderers 3 - Juanicó 1. — Jugado en el P. Briano. — Público muy 
numeroso. — Arbitro: J. Perrone. — Lineas: C. Rodríguez y Sánelo. — En 
Reservas se impuso Wanderers por 2 a 0.

Campeonato Preparación Baby Fútbol
Tercera fecha de la Segunda Rueda.
Categoría Semillitas:
INDF,PENDIENTE, ..E tc ..

Independíente 2 Tajesl; Estudiantes 3 Boca Jrs. 2.
CATEGORIA PAPI BABY:

Independiente ganó a Tajes, Boca Jrs. 1 Estudiantesl.
El próximo Domingo juega la Cuarta Fecha de la Segunda Rueda.

CATEGORIA: Cebollitas y Baby.
Tajes vs Independiente; Cancha de Tajes.

POSICIONES EN CATEGORIA CEBOLLAS:
Estudiantes vs. Boca Jrs. En 25 de Agosto.
Boca Jrs. 8 pts; Tajes 4 pts.; Estudiantes 3 pts.; Independiente 1 pt.

POSICIONES EN CATEGORIA BABY:
Independiente 5 pts.; Tajes 3 pts.; Boca Jrs. 4 pts.; Estudiantes 4 pts. 

POSICIONES EN CATEGORIA SEMILLITAS:
Estudiantes 8 pts.; Tajes 5 pts.; Boca 4 pts.; Independiente I pt.

•  B O C H A S
CAMPEONATO V. GESTO ORGANI
ZADO POR LAURELES A. C. EN SU

CANCHA DE FRANCIA 447
RESULTADOS DEL DOMINGO 

8 DE AGOSTO

bes 12.
Hora 16; C. B. S. Lucia 12 - C. An

cha 7.
Hora 18i A. Corrientes 12 - Laure

les 8.
JUEGAN EL DOMINGO 22

ACTUACION INDIVIDUAL
WANDERERS:

AGRASSO: Tuvo buenas interven
ciones, la mejor cuando transcurrían 
cinco minutos de juego.

FERNANDEZ: Bien. Cubre bien por 
alto.

ALBARRACIN: La mala suerte del 
penal. En general muy buena su la
bor.

FUENTEZ: Marcó bien. Tuvo en el 
once rival un diminuto y escurridiso 
forward.

SANCHEZ Un gran valor defensivo. 
Además medio campista. Gran desem
peño.

DE LEON: Juega bien la pelota. Por 
momentos se vió apurado.

LOPEZ: No es su puesto en la pun
ta. El petiso igual cumple.

MOREIRA: Conductor del juego es 
pieza clave. Diriamos elaborador del 
triunfo.

ANTUNEZ: El gigantesco negro sabe 
mucho. No nos explicamos como nun
ca está presente en el score.

HERNANDEZ: Podríamos decir el 
dueño del Campeonato.

FIGUEREDO:, Actuó mucho mejor 
que otras veces, a pesar de ser bien 
marcado.

GONZALEZ: Suplantó a López. Ya 
estaba el hervido pronto.

PEÑA: Entró al final, por Antúnez.

JUANICO:
NOBLE: Gran golero. Sorprendido 

desde lejos y molestado por el sol, fue 
su única falla.

ALVAREZ: Trabajó mucho. Se en
frentó a delanteros que juegan muy 
bien.

RUIZ DIAZ: Como su compañero, 
muy requerido. En la Jugada del ter
cer gol, pensó en el foul, e inexplica
blemente tomó la pelota con sus ma
nos.

TOMAS: Defensa muy regular, ba
talló con ahinco.

SARAVIA: Le hizo honor a su ape
llido. Gran guerrero, peleó siempre. 
Terminó el encuentro y el recio mo
reno la “seguía”.

LEONARDI: Escapó varias veces con 
peligrosidad.

HERRERA: Para la política puede 
ser. Pesó poco en el partido.

UALDE: El más flojo de todos.
PRESA: Cometió grosero foul a 

Agrasso. Fue expulsado.
LEONE: El otrora gran jugador del 

Sur, fue vencido por los kilos.
PEÑA: Gran faena cumplió el once 

Además ejecutó muy bien el tiro pe
nal.

Hora 9: El Pocho 1 2 - 5  Esquinas 10.
Hora 11: Barrio Sur 12 - D. Orien

tal 9.
Hora 14: Fátima 12 - La Criolla 8.
Hora 16: 25 de Agosto 12 - La Ca

baña 11.
Hora 18: Diagonal 12 - Indepen

diente 9.
15 DE AGOSTO 

RESULTADOS DEL DOMINGO
Hora 9: N. Horizontes 9 - Los Ala

mos 12.
Hora 11: El Ombú 10 -  Guadalu

pe 12.
Hora 14: 18 de Julio 1 - Colom-

Hora 8: Santos - Cerrillos.
Hora 11: S. L. F C. - FOMASA. 
Hora 14: 25 de Agosto -  Diagonal 

Guadalupe.
Hora 16: El Pocho - Diagonal.
Hora 18: A. Corrientes - Ganador 

de S. Lucia - Fomasa.
JUEGAN EL MIERCOLES 25 

Hora 11: Ganador de Santos vs. Ce
rrillos - Colombes.

Hora 16: Fátima -  C. B. S. L. 
Hora 18: Los Alamos - B. Sur.

JUEGAN EL DOMINGO 29 
Hora 11: Semifinal.
Hora 17.30: Final.

TA LLE R  DE B IC IC LE TA S

- E L  P E D A L -
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Artículos para Sport en general - Servicio de Reparación
25 DE AGOSTO Y MITRE -  SANTA LUCIA

Santa Lucía perdió 2 a 0
El Santa acusa en lo que va del Campeonato una actuación irregular. 

Cuando perdió en Progreso'con el As de Orc\ pareció renunciar a toda lu
cha, y conformarse con pelear el descenso. Pero no ocurrió así. Se rehizo 
con acentable victoria, frente al Club Progreso. Le empataron con un “pe
nal” fantasma en Juanicó, sobre la hora. Venció con toda Justicia a Cane
lón Chico, en el P. Briano. Después de esto le abrimos una cuota de cré
dito a sus futuras presentaciones. El sábado inexplicablemente volvió a su 
clásica mala tarde, y se entregó frente a un Sporting, muy venido a menos. 
Sinre-amente no sabemos que pasa con el elenco albiceleste, cuando más 
su ■< nemos qun estribará en los primeros puestos de la Tabla, sáz, nos de
sentona, v vu'-lve a sus andadas.

El nróximo domingo jugará con el Club Libertad, será una contienda 
para avalar posibilidades.
PROXIMA FECHA:

Santa Lucía - Libertad; Liverpool - Wanderers; Joanicó - Progreso; Aguas 
Corrientes - Sporting; As de Oro - Canelón Chico.

ADAN, es arte en Posticería
PELUCAS - MINI PELUCAS, APLIQUES, Trenzas, Rulos y 
demás Postizos para el Peinado Femenino.

FINANCIADAS — GARANTIDAS 

COMPRAMOS CABELLOS 
SERVICE DE PELUCAS

CONSULTENOS EN 25 DE AGOSTO 251 — SANTA LUCIA


